

American Dental Association in den USA. Der Förderpreis wird von der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde e.V. (DGZMK) getragen und von der Bundeszahnärztekammer unterstützt. Die Firma Dentsply De Trey GmbH fördert den Preis als Sponsor. Teilnahmeberechtigt sind Absolventen der Universitäten aus Deutschland, der Schweiz und Österreich.

Haase-Stipendium für Auslandsaufenthalt

Seit dem Jahr 2010 hat der wissenschaftliche Nachwuchs außerdem die Möglichkeit, sich um ein „Dr. h.c. H.-W. Haase Stipendium“ zu bewerben. Das vom Seniorchef des Quintessenz Verlages anlässlich seines 75. Geburtstages ausgelobte Stipendium stellt für einjährige Auslandsaufenthalte eine Fördersumme

von bis zu 12.000 € zur Verfügung. Bewerbungen sind direkt an die DGZMK zu richten.

Nähere Informationen und Details der Ausschreibungen auch zu weiteren wissenschaftlichen Preisen der DGZMK können auf der DGZMK-Homepage unter dem Link <http://www.dgzmk.de/zahnaerzte/wissenschaftliche-preise.html> abgerufen werden. DZZ

M. Brakel, Düsseldorf

DGZMK trauert um Dr. Karl Palmen

Die Deutsche Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (DGZMK) trauert um Dr. *Karl Palmen* (Cuxhaven), der im Alter von 96 Jahren verstorben ist. Dr. *Palmen* hat sich in vielfältiger Weise um die DGZMK verdient gemacht. So war er von 1973 bis 1981 Mitglied des Vorstands und von 1975 bis 1981 Vizepräsident der DGZMK. In dieser Funktion leitete er u.a. die Öffentlichkeitsarbeit der DGZMK. Darüber hinaus war er Mitglied des Kuratoriums für den Wissenschaftsfonds und gehörte der

Kommission für die Verleihung des Jahresbestpreises an. Beim 68. Jahresweltkongress der FDI 1981 in Hamburg war er in das wissenschaftliche Subkomitee gewählt worden. Für seine vielfältigen Verdienste um die DGZMK wurde Dr. *Palmen* 1982 mit der Goldenen Ehrennadel der DGZMK geehrt. Die DGZMK wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren. DZZ

Präsident Prof. Dr. Dr. *Henning Schliephake*
für den Vorstand der DGZMK



Dr. Karl Palmen während seiner aktiven Zeit in den 1970er Jahren. (Foto: privat)